

Тенденциозность состава коллегии присяжных заседателей: вопросы правоприменения

Багаутдинов Флер Нуретдинович,

заведующий кафедрой прокурорского надзора за исполнением законов в оперативно-розыскной деятельности и участия прокурора в уголовном судопроизводстве Казанского юридического института (филиала) Университета прокуратуры Российской Федерации, доктор юридических наук, доцент
fler5858@mail.ru

Мингалимова Марьям Фердинандовна,

доцент кафедры прокурорского надзора за исполнением законов в оперативно-розыскной деятельности и участия прокурора в уголовном судопроизводстве Казанского юридического института (филиала) Университета прокуратуры Российской Федерации, кандидат юридических наук
maryam_m@mail.ru

В соответствии с законом основанием для роспуска коллегии присяжных заседателей, а также для отмены приговора, вынесенного на основании вердикта коллегии присяжных заседателей, является тенденциозность состава коллегии присяжных заседателей. В статье рассматриваются понятие, содержание тенденциозности коллегии присяжных заседателей, анализируется судебная практика.

Ключевые слова: судопроизводство с участием присяжных заседателей, коллегия присяжных заседателей, тенденциозность коллегии присяжных заседателей, роспуск коллегии присяжных заседателей, отмена приговора.

The Biased Nature of the Jury Trial Composition: Law Enforcement Issues

Fler N. Bagautdinov

Head of the Department of Prosecutor's Supervision over Law Enforcement in Criminal Intelligence and Surveillance Operations and Prosecutor's Involvement in Criminal Proceedings of the Kazan Law Institute (Branch) of the University of Prosecutor's Office of the Russian Federation
LL.D., Associate Professor

Maryam F. Mingalimova

Associate Professor of the Department of Prosecutor's Supervision over Law Enforcement in Criminal Intelligence and Surveillance Operations and Prosecutor's Involvement in Criminal Proceedings of the Kazan Law Institute (Branch) of the University of Prosecutor's Office of the Russian Federation
PhD (Law)

Pursuant to the law, the biased nature of the jury trial composition is the ground for the dissolution of the jury trial and cancellation of the sentence made based on the jury trial verdict. The article reviews the concept, content of the biased nature of the jury trial, analyzes the judicial practice.

Keywords: jury trial, jury, biased nature of the jury trial, dissolution of the jury trial, cancellation of the sentence made based on the jury trial verdict.